
7
2023 vol. 57

Early's Client
合同会社暗号屋 様

アーリークロス相続相談室
「相続した預金で新NISA制度の活用」

アーリークロスDX推進室
「クラウドツールを活用して法令対応も完璧！」

Monthly Topic
「高等学校等就学支援金制度」

Book Review
『剣と魔法の税金対策』

スタッフ紹介
田部 惠梨奈／出口 佳央里

小西先生の一言

「デフレ脳からインフレ脳へ」

ア
ー
リ
ー
ク
ロ
ス

月刊



2  2023年7月    vol.57

合同会社暗号屋
住所：〒810-0041 福岡県福岡市中央区大名1-3-41 プリオ大名ビル2F
HP：https://www.ango-ya.org

相続した預金で新NISA制度の活用アーリークロス
相続相談室

NISAを利用してみるのはどうでしょうか。

投資可能額などの制限はあります。しかし、2024年からは新
しい制度も始まりますのでさらに選択肢が広がりますよ。

NISAは、株式や投資信託をNISA口座で売買した場合、その
譲渡益に対する税金が非課税となるものです。

現行のNISA制度には一般NISA、つみたてNISA、ジュニア
NISAの3つがありますが、新しい制度は「成長投資枠」と「つ
みたて投資枠」の2つ  となります。

いずれも18歳以上が対象で、成長投資枠は年間240万円ま
で、つみたて投資枠は年間120万円まで投資可能な制度です。
また、現行のNISAでは非課税期間が設定されていましたが、
新NISAでは無期限で非課税となります。
なんと二つ併せて年間360万円まで非課税で投資が可能とな
るのです。
ちなみに生涯で最大1,800万円まで投資可能となります。

相談者

小山先生

小山寛史先生

ささみ（レア）と焼酎を
愛する男としても
知られている。

相続・承継支援部 部長
副代表税理士

預金を相続したんですがただそのまま残すだけ
じゃなくて、少しでも増やしたいと考えてます。何か
いい方法はないでしょうか？

Early's

Client

NISAとはどのような制度ですか？

新しい制度とはどのようなものでしょうか？

そうなんですね。NISAを活用すれば財産を効率的に増やすこと
ができそうですね。

それは魅力的ですね。何か制限とかあるのでしょうか？

なるほど。
新しい制度の成長投資枠とつみたて投資枠って何ですか？

合同会社暗号屋 様

④アーリークロスを一言でいうと
福岡イチの税理士法人
⑤おすすめの本は何ですか？
DIE WITH ZERO　
⑥リフレッシュ方法は何ですか？
サウナ
⑦人を採用するときに見るポイン
トは何ですか？
本当にやりたいことがある人かど
うか

①事業内容
ブロックチェーン技術を中心とし
た自社開発、研究開発、コンサ
ルティング、受託など。
②経営理念
あたらしいインターネットの時代
を創る
③経営において苦労したこと
フルリモートワークの中で企業文
化を醸成すること

⑧今後の目標
自社事業の立ち上げと安定化
⑨座右の銘は何ですか？
無理を通して道理を蹴っ飛ば
す
⑩趣味は何ですか？
アニメ鑑賞
⑪尊敬する人物
落合陽一
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Monthly Topic

　よく耳にする「高校授業料の実質無償化」制度の正式名称に
なります。これから高校進学されるお子様をお持ちの方々に現
行制度をご紹介致します。
　やはり気になるのが「実質」というワードではないでしょうか。
まず、入口として要件があります。
①日本国内に住所を有する方
②世帯年収が一定額以下の方
【計算式】
市町村民税の課税標準額×6%ー市町村民税の調整控除の額
【判定】
上記による算出額＜15万4,500円　
→　支給額：最大39万6,000円
15万4,500円≦上記による算出額＜30万4,200円　
→　支給額：11万8,800円
となっています。
＊この計算式にある課税標準額や調整控除の確認はマイナポー
タルから確認できます。（マイナンバーカードをお持ちでない方は
住民税の決定通知書等でご確認ください）
　このように、世帯収入によって支給額が変わる点や、学校に
よっては先に通常の授業料を納め、後日支援金相当額を還付さ
れるケースもあるようですので、「実質」というワードが使われて
いると思います。
　本制度については過去に支援金額の引き上げもあり、子育て
世代への支援として今後の新制度・制度改定にも期待したいとこ
ろです。詳細につきましては以下の文部科学省のホームページ等
をご確認ください。
https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/mushouka/1342674.htm

皆さんこんにちは！アーリークロスのDXチームです。
税理士法人アーリークロスも決算を終え、6月より新しい期がスタートしました！
今年はインボイス制度施行、電子帳簿保存法の義務化と税務に関わる法改正がトピックになります。

インボイス制度は、2023年10月より施行され、発行する請求書フォーマットの改修や受取請求書の管理体制の構築が必要とされ
ます。
また、電子帳簿保存法は2024年1月より法改正が行われ、電子取引情報の保存ルールが変わります。

どちらの法律も「システム」を導入する前提で考えられております。
今回を機会にクラウドツールを活用して、法令対応及び経理業務の業務改善も視野に入れて取組む会社様も増えてきております。

まだ対応が済んでいない、どうやればいいの？ってお悩みの会社様は弊社担当責任者にご相談いたださい。ご相談後、DXチームが
ご説明及びサポートさせていただきますのでお気軽にお問い合わせください！

アーリークロスDX推進室
▷クラウドツールを活用して法令対応も完璧！

勇者が魔王を倒すファンタジー世界。そこに「税
法」が存在しちゃったら！？というユニークな設定
の作品です。
物語は魔王が勇者に「我が配下となれば世界の半
分をくれてやろう」と提案し、それに勇者が応じる
ところから始まります。
しかし、そこで問題が発生します。勇者には高額
な「贈与税」が課せられることが天使から告げられ
るのです！
ここから勇者と魔王の、世界を巻き込んだ税金対
策が始まります。
この本は、どんな時に税金ってかかるの？そもそ
も何のために？というところから、控除を使った対
策までわかりやすく盛り込まれています。
ファンタジーあるあるの展開に対して、何が課税
対象になってその対策をどうしていくのか、読み手
に特別なワクワク感を与えてくれます。
税金ってよくわからないな…と思っている方には、
学びながら楽しく読めて、
すでに勉強をしている方にとっては、おなじみの
税法が絡む熱い展開を楽しめる、是非皆様にお勧
めの一冊です。（清時千恵）
※あくまで日本の税法によく似た世界観のものです。実際
の税務相談はぜひ税理士法人アーリークロスへ！

『剣と魔法の
税金対策』
SOW（著）
小学館

Book Review

高等学校等就学支援金制度

業務改善ラボ
弊社のご支援実績を多数掲載！
https://kaizen-lab.info
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小西先生の 一言 デフレ脳からインフレ脳へ
円安、物価高、人手不足、と価格を押し上げるような事象が続いています。ビ
ジネスをやるうえでも、今後インフレが続く可能性があるということを考えてお
く必要があります。日本では90年代よりデフレが続いていたため、我々には
デフレに最適化された判断をする癖がついています。しかし、デフレ時代とイ
ンフレ時代では、違う判断が必要です。いかに安く売るか、から、いかに高く
売るか、へ。いかにお金を使わないか、から、なるだけ早めにリスクをとって投
資する、へ。デフレ脳的発想から、インフレ脳的発想へ転換することが必要で
す。インフレ時代だった70-80年代が参考になると思います。しっかりと時代
に適応して生き抜いていきましょう。インフレ脳が重要になります。

田部 惠梨奈

Erina Tabe

スタッフ紹介

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
事業推進部DXチームの田部と申します。若いメンバーに
囲まれて日々奮闘しています！

出身地、地元自慢をお聞かせください。
愛媛県松山市。正岡子規や高浜虚子といった俳人を輩出
しており、街中には俳句の紹介や俳句ポストがあります。 

趣味は何ですか？
国際交流です。スペイン語を少し話すため、国際結婚の
家族と集まってワイワイするのが好きです。

好きな食べ物は何ですか？
じゃこ天の紅しょうが入り。帰省するたびに松山空港で
買おうとしますが、同じような大ファンがいるらしく、
しばらく買えていません。涙

好きなスポーツは何ですか？
子供のころから音楽やダンスが好きで、出産するまで踊っ
ていました。メキシコ在住時にはメキシコ人の先生にアラブ
ダンスを習っていました。（サルサではない！）

座右の銘は何ですか？
「なるようになる！」しんどい時、逃げ出したい時、「なるよ
うになる！」と考えて前向きに乗り越えています。笑

実は○○です
子供の頃に軽トラックにひかれましたが、奇跡的に擦り傷だ
けで済みました！ワンピースにはタイヤ跡があったそうです。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
DXというと若いメンバーがさくさくとこなすイメージ
があるかもしれませんが、私のようなミドル層でも日々
学んでいけることを立証し、DX化に苦手意識がある方
へも寄り添えるサポートを行いたいと考えています！

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
2023年2月より入社しました。
相続・承継支援部のサポーター、出口佳央里です。

出身地、地元自慢をお聞かせください。
福岡の春日市です。
派手さはないですが遺跡や美味しいケーキ屋さんもあり、
住みやすいところです。

趣味は何ですか？
博物館や美術館で非日常感を味わうのが好きです。 
最近のものでは福岡市博物館でやっていた「怪異と驚異」
展が怖さもありつつわくわくできて面白かったです。 

好きな食べ物は何ですか？
甘いものと揚げ物が好きです。天神勤務になってから誘
惑が多く、つい帰り道でいろいろ買ってしまいます…。
最近のマイブームはカヌレと唐揚げです。期間限定もの
にも弱いです。

好きな芸能人は誰ですか？
spitz のファンです。
前回の全国ツアーはアリーナ席で聞けて大興奮でした。

苦手なことは何ですか？
方向音痴で、道を覚えるのが苦手です。
GoogleMap のある時代に生まれてよかったと心から思い
ます。

今年の抱負、目標は何ですか？
やったことないことに挑戦したり、行ったことない場所へ訪
れたりしたいです。コロナ禍で私生活の停滞していた部分へ、
新しい風を吹き込めたらと思います。 

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
これまでの事務経験を活かしていきたいです。
サポーターとして、皆さんの縁の下の力持ちを目指します！
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〒810-0001福岡市中央区天神４丁目3番30号天神ビル新館

www.earlycross.co.jp
info@earlycross.co.jp

弊社小西（代表社員CEO）と
花城（CBO兼CPO）が顧問先様限定で
配信しております動画版も大好評です！
ぜひご覧ください！
「弊社のM&Aを活用した
　　　　　　デジタルマーケティングについて」
https://youtu.be/AcGnaKoKTb8

動画版月刊アーリークロス 配信の
お知らせ

ワクワクする未来を共に創り、次世代につなぐ

辛い物バカ
とにかく辛い物が

大好きで、

ピザにはハバネロを
かけます！

出口 佳央里
Kaori Deguchi

インドア派
イベント好き
静かな家も賑やかな

イベントも好きなので

休日の過ごし方に
いつも悩みます。田部 惠梨奈

Tabe
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インドア派
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静かな家も賑やかな

イベントも好きなので

休日の過ごし方に
いつも悩みます。


